
Il presente Ordine del Giorno è stato approvato dal Consiglio comunale a maggioranza 
di voti, con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 28
Consiglieri votanti: 21

Favorevoli 20: i  consig,lieri  Artioli,  Bellei,  Bianchini,  Cavani,  Cornia,  Cotrino, 
Ferraresi,  Galli,  Garagnani,  Glorioso,  Leoni,  Liotti,  Maienza, 
Morandi, Morini, Rocco, Rossi F., Trande, Vecchi e il sindaco Pighi

Contrari       1: il consigliere Ricci
Astenuti       7: i consiglieri Barcaiuolo, Dori, Goldoni, Guerzoni, Pini, Sala, Santoro
 
Risultano  assenti  i  consiglieri  Andreana,  Campioli,  Caporioni,  Celloni,  Codeluppi, 
Gorrieri, Pellacani, Poppi, Rimini, Rossi E., Rossi N., Taddei, Urbelli.

Comune di Modena
Gruppo consiliare FORZA ITALIA - PDL

                                   
                                                                                                   Modena  30 gennaio 2014

 
Al Sindaco di Modena

 
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena
 

 

ORDINE DEL GIORNO

OGGETTO:LA  SICUREZZA  A  MODENA  :  METTERE  IN  ATTO  OGNI 
POSSIBILE INTERVENTO PER MIGLIORARE LA SICUREZZA 
DI MODENA

Premesso che:
 

-  La “sicurezza della  citta”  deve essere considerata una esigenza fondamentale e un 
obiettivo  prioritario  per  consentire  a  tutti  i  cittadini  di  vivere  in  libertà  nel  pieno 
esercizio dei loro diritti;

-  negli  ultimi  tempi sono aumentate  le situazioni  di  degrado con un incremento  del 
numero dei reati  commessi sul territorio

- l’insicurezza non è solo una percezione della popolazione ma un dato di fatto

 
ritenuto che:
 

-  il  comune  tra  le  varie  politiche  di  amministrazione   deve  avere  quale  obiettivo 
prioritario  il  benessere sociale,  che comprende la  vivibilità,  che tra  l’altro  consiste 
anche nella tranquillità , nella sicurezza di chi non  teme nulla quando va al lavoro e  



quando i suoi familiari si spostano  sul territorio;

-  il  sindaco ha  la  possibilità,  tramite  direttive  da  inviare  al  comando  della  polizia 
municipale,    di organizzare  uomini e mezzi per il controllo del territorio;

-  sia necessaria incidere sulla collaborazione tra le varie forze preposte alla sicurezza 
della città;

-  il  patto per la sicurezza tra il  governo la  la municipalità  ha consentito una fattiva 
collaborazione tra i vari operatori istituzionali,  è scaduto da  10 mesi;  

-  sia  necessario  continuare  nel  portare  avanti  tale  accordo  che  consente  di  “fare 
sistema” così da aumentare la capacità di controllo del territorio e quindi una maggiore 
sicurezza ;

- il sindaco debba sollecitare la riforma delle forze di polizia locale, così da regolare al 
meglio i rapporti con le altre forze di polizia;

 
i sottoscritti invitano il sindaco

 

-  a continuare sulla  strada individuata  della  collaborazione  tra  le  istituzioni  locali  e 
nazionali,  sollecitando  il  rinnovo  degli  accordi  e  dei  protocolli  già  individuati  nel 
precedente patto per la sicurezza al fine di raggiungere obiettivi condivisi;

- a predisporre il bilancio preventivo 2014 in modo che  sia a disposizione un numero 
congruo  di  uomini  e  i  mezzi  della  polizia  municipale  finalizzati  al  controllo  del 
territorio;

- ad aumentare l’installazione di telecamere in quelle aree che negli tempi hanno visto 
una concentrazione di reati, le quali hanno un effetto dissuasivo, ma sono anche utili a 
posteriori per individuare i responsabili dei reati;

- se non ancora concluso, ad accelerare lo studio del programma software che consente 
tramite  atteggiamenti  e situazioni  particolari,  evidenziati  dalle telecamere,  che fanno 
pensare ad un reato in essere, permette l’intervento immediato delle volanti. 

 

I consiglieri 

Moranti Adolfo

Sandro Bellei 

Olga Vecchi

Gigi Taddei

Andrea Galli

 

  

 


